



だいよんだより

447人 No.2 第四小 HP→



ホームページを毎日更新中！見てくださいね



学校教育目標

「学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子」
 めざす子ども像
 ・自分で考え、行動する子
 ・つながりを大切にするおもいやりのある子
 ・命や身体を大切にし、粘り強い子

もうすぐ運動会！児童会のスローガンが決まりました！

さいご
最後まであきらめず、全力で楽しもう運動会

児童会で考えた子どもたちのスローガンです。24日(土)の本番に向けて、一生懸命練習をがんばっています。お家でも体操できる服装や水筒の準備などお子さんの応援をしていただきありがとうございます。

「練習では、本番のように、本番では、練習のように」の気持ちを大切にしてがんばってほしいです。保護者の方や地域の方からも子どもたちに励ましの言葉をかけてやってください。なお、いっそうがんばることと思います。よろしくお願ひします。

りかい
ご理解、ご協力をよろしくお願ひします。

先生たちは前日までに翌日の授業の準備をしています。時間的には、子どもたちが下校してからの放課後に会議や打ち合わせ、教材準備の時間に充てております。

保護者の方へのお願ひとしましては、宿題等の学校へ持ち物の置き忘れ取りも学校業務終了の16時50分を過ぎましたら控えていただきますようご協力お願ひします。自分の持ち物を管理する学習の一環でもあります。学校ではお子さんに持ち忘れのないように帰りの用意の時に声をかけるようにしています。もし、それでも忘れてしまったら、翌日に本人が直接、先生に言うか、保護者の方から連絡帳やロイロノートの健康観察送信時の備考欄に記入をしていただいくとお子さんも安心すると思います。

なお、学校玄関は、18時に施錠、電話は18時30分をもって留守番電話対応とさせていただいております。重ねて、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。